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１．令和５年（２０２３年）５月１６日午前１０時 

  豊中市教育委員会会議を第二庁舎３階大会議室に招集する。 

 

２．本日の出席委員等 

教 育 長 岩 元   義 継 

教育長職務代理者 山 野   佳世子 

委      員 赤 尾   勝 己 

委      員 松 本   裕 美 

委      員 堀 田   博 史 

委      員 黒 田   久美子 

 

３．本日の議事日程 

第１         議事録署名委員の指名について 

第２         前回議事録の承認について 

第３         教育長等の報告について 

第４（報告第８号）  専決処分の報告について 

第５（報告第９号）  専決処分の報告について 

第６（報告第１０号） 専決処分の報告について  

第７（議案第１１号） 専決処分の報告について  

第８（議案第２２号） 豊中市学校運営協議会委員の委嘱について 

第９（議案第２３号） 豊中市学校教育審議会委員の委嘱について  

第１０（議案第２４号）小中一貫教育の推進に向けた基本的な考え方について  

第１１（議案第２５号）一般職の職員の給与に関する条例の一部改正について 
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４．本日の出席事務局職員 

事 務 局 長   長 坂   吉 忠  

教 育 政 策 監    中 尾  栄 一 

理 事   藤 原  二 郎 

次長兼教育総務課長   田 上  淳 也 

次長兼学校給食課長   勝 井   隆 文 

次 長 兼 教 職 員 課 長   森 山  幸 雄 

参 事   堤   昌 子 

教 育 総 務 課 長 補 佐   松 村   有 

教 育 総 務 課 長 補 佐   佐 加   康 彦 

学 務 保 健 課 長   中 積   崇 

学 校 施 設 管 理 課 長   桑 田  篤 志 

社 会 教 育 課 主 幹   久 住   浩 一 

社 会 教 育 課 長 補 佐   荒 井   啓 子 

読 書 振 興 課 長   須 藤  有 美 

教 職 員 課 主 幹   小 渡     豊 

豊中市教育センター所長   森   真 理 子 

学 校 教 育 課 長   田 中  克 嘉 

学 校 教 育 課 主 幹   藤 崎  直 紀 

児 童 生 徒 課 長   井 上  倫 子 

学び育ち支援課主幹   津 田   晋 

次長兼中央公民館長   弘 中  伸 明 

 

５．本日の書記 

教育総務課長総務係長   南     幸 太 

教 育 総 務 課 主 査   外 園   博 人   
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― 議 事 ― 

                                      

岩元教育長 

それでは、定刻でございますので、ただいまから教育委員会会議を開催します。 

まず、本日の会議の進行について皆様にお諮りします。 

会議時間の短縮のため、本日の会議の進行については、議事日程の朗読や議案等の

朗読は省略したいと思いますがご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

それでは、本日の教育委員会会議の進行につきましては、議事日程の朗読や議案

の朗読は省略させていただきます。 

本日の会議の成立要件をご報告ください。 

 

南書記 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により、教育長

及び在任委員の過半数が出席されておりますので、本日の会議は有効に成立している

ことを報告いたします。 

 

岩元教育長 

本日の議事日程については、議案書の１ページに記載のとおりです。 

 

黒田委員 

動議を提出いたします。 

日程第４から日程第９まで及び日程第１１の７案件につきましては、人事行政の

公正かつ適切な執行の確保とプライバシー保護の見地に関する案件、または、市にお

いて調整・検討を要する意思形成過程の案件であることから、秘密会で審議すること

の動議を提出いたします。また、このことに伴いまして、議事運営を効率的に行うた

め、日程第１０の案件の議事順序については、日程第４から日程第９までの６案件に

先んじて行うよう変更動議を提出いたします。 
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堀田委員 

動議を提出いたします。 

日程第６につきましては、私が教科用図書の採択に直接の利害関係を有する者に

該当するため、この案件については、退席することを申し出ます。 

 

岩元教育長 

ただいま、黒田委員より日程第４から日程第９まで及び日程第１１の７案件につ

いて、秘密会で審議すること、また、議事運営を効率的に行うため、日程第１０の議

事順序につきましては、日程第４から日程第９までの６案件に先んじて行うよう変更

動議が提出されました。 

また、堀田委員より日程第６につきまして、退席されることについて動議が提出

されました。これらについて、ご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

ご異議ございませんので、日程第４から日程第９及び日程第１１の７案件につい

て、秘密会で審議すること、また、議事運営を効率的に行うため、変更動議のとおり

議事順序を変更することとし、日程第６については、堀田委員は審議に加わらないこ

とを決定いたします 

 

岩元教育長 

日程第１・議事録署名委員の指名につきましては、今回は山野委員と堀田委員に

お願いいたします。 

日程第２・前回議事録の承認につきましては、既に会議録を委員の皆様方に配付

しております。また、署名委員のご署名をいただいておりますので、原案のとおり承

認することにご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

ご異議ございませんので、前回議事録の承認につきまして、原案のとおり承認す

ることにいたします。 
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続きまして、日程第３・「教育長等の報告について」を議題といたします。 

事務局より報告させます。 

 

長坂事務局長 

私から新型コロナウイルス感染症について報告をいたします。 

国において、新型コロナウイルス感染症が、５月８日から感染症法上の５類感染

症に位置付けられることとなりました。 

４月２８日に開催された、大阪府の本部会議では、同会議の廃止、特措法に基づ

き実施している住民及び事業者への感染対策に関する協力要請等の各種措置の終了が

決定されています。 

市立学校における学校教育活動については、状況に応じた感染症対策を講じなが

ら、通常形態の学校教育活動を継続し、児童生徒及び教職員に対してマスク着用を求

めないことを基本としています。新規感染者が確認された児童生徒の出席停止期間は、

法律により発症した後５日間、かつ症状が軽快した後１日が経過するまでとし、発症

から１０日を経過するまでの間マスク着用を推奨するとしています。濃厚接触者の特

定が行われなくなったことに伴い、同居家族が陽性者になった場合においても、児童

生徒が体調不良にならない限り登校を控える必要はありません。学級等の児童生徒の

おおむね１５％以上の陽性者が確認され、当該学級等に多数の体調不良による欠席者

も確認される場合、数日程度の学級等臨時休業の実施の検討を行うこととします。 

学校関係者の感染状況は、先月の教育委員会会議以降、５類感染症移行の前日ま

で、小学校８校、中学校２校で合計１８人の陽性者が確認されておりますが、学級休

業は発生しておりません。 

 

岩元教育長 

ただいまの報告について、ご意見、ご質問等ございますでしょうか。 

５月８日が、コロナ禍の一つの大きな節目であることは間違いないと思いますの

で、今後、学校教育活動が一層の正常化に向けて動いていくことを大いに期待してい

るところでございます。 

 

黒田委員 

大分暑くなってきましたが、まだ体育でもマスクを外さない子どももいます。登

校のときもですが、何かいい呼びかけがあればと思います。やはりどうしても先生が

していると圧力かかってしまいますし、何かほかにいい方法があるか分からないです
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が、「外していいよ」ということをもっと伝えられたらと思います。あと、私の子ど

もの学校もですが、学校によって違うとは思いますが、給食もまだ前を向いたままの

ところもあるみたいなので、「みんなでわいわい食べたいな」と、うちの子どもも言

っていますので、そのあたりもよろしくお願いしたいです。 

 

岩元教育長 

今の御意見に関して、何か事務局からコメントございますか。 

 

中積課長 

５月８日で５類に感染症が移行しまして、基本的にはもう正常化して、特に制限

等は設けていないというところですが、ただ、マスクを外す等につきましては、完全

に新型コロナウイルスがなくなったわけではございませんので、一定マスク着用を強

要しないというところで動いてはいきますが、やはり感染症対策などということに関

しては、ちょっと抵抗感をお持ちの保護者の方も結構いらっしゃるところもございま

して、その辺のバランスを見ながらですが、それでもやはりいつまでも今のままとい

うわけにもいきませんので、段階を見ていきながら、先ほど教育長からの話にもあり

ましたように、必ず、正常化に向けて進めていきたいと考えております。ご意見いた

だきましたような発信方法等につきましても、何か検討していきたいと考えておりま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

岩元教育長 

よろしいでしょうか。ほか、何かございますか。 

 

（ありませんの声あり） 

 

岩元教育長 

それでは、特にほかにないようですので、「教育長等の報告について」を終了す

ることにいたします。 

続きまして、日程第１０・議案第２４号「小中一貫教育の推進に向けた基本的な

考え方について」を議題といたします。 

内容の説明をお願いします。 
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田上次長 

議案第２４号「小中一貫教育の推進に向けた基本的な考え方について」、内容の

ご説明を申し上げます。 

議案書の２５ページから４１ページまでと併せまして議案参考資料（２）をお開

き願います。 

本件は、令和４年１２月１４日付、豊中市学校教育審議会答申及び令和５年３月

１日から３月２２日までに実施しました意見公募の結果を受け、より良い学校運営が

可能な学校規模及び通学区域の見直しを進め、義務教育９年間を見通した一貫性のあ

る教育活動を進めるために、「小中一貫教育の推進に向けた基本的な考え方」の策定

をするものでございます。 

議案参考資料（２）の２ページをご覧願います。 

意見公募においては、意見提出人数は１３人、意見件数は６１件あり、提出意見

に対する市の考え方を示しております。 

なお、いただいたご意見では、大規模校ではなく小規模校をという内容や、小学

校統廃合に対する地域コミュニティのあり方について問う内容などがありましたが、

すでに運用対応しているものや今後丁寧に対応していくものもあり、いずれのご意見

も内容を修正するまでには至らなかったことから、「小中一貫教育の推進に向けた基

本的な考え方」の内容は修正しておりません。 

以上ご審議の上、ご承認賜りますようお願い申し上げます。 

 

岩元教育長 

ただいまの説明について、ご質問、ご意見等はございますでしょうか。 

この４月から、豊中市で初めての義務教育学校「庄内さくら学園」が開校して、

３年後には、（仮称）南校が開校を予定しているという状況で、庄内地域だけではな

く、全市的に小中一貫教育を進めていくための基本的な考え方をここにまとめている

と思います。そのような意味で、しっかりと地域の皆さん、保護者の皆さんに理解を

求めていくための発信を我々もしっかり丁寧にしていく必要があると思いますし、こ

の基本的な考え方をベースにしながら、学校・地域への周知・説明を今後進めていく

形になると思いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

ほかに何かございますか。 

 

堀田委員 

確認ですが、議案参考資料（２）の２ページに、提出人数と意見件数が出ており
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ます。非常に同じ方が複数の意見を言われていると思いますが、この提出人数という

のは、１３人となっていますが、同じ人が１回出して、少し時間をあけてもう一回出

したら、２人というカウントをしているのかどうか、そのあたり１３人が重なってい

る人数かどうかの確認をいたします。 

 

岩元教育長 

事務局いかがですか。 

 

藤崎主幹 

 １３人全て違う方です。 

 

岩元教育長 

堀田委員、よろしいでしょうか。 

 

堀田委員 

はい。 

 

岩元教育長 

ほか、何かございますか。 

 

（ありませんの声あり） 

 

岩元教育長 

それでは、ほかに特にないようでございますので、日程第１０・議案第２４号

「小中一貫教育の推進に向けた基本的な考え方について」、原案のとおり決定するこ

とにご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

ご異議ございませんので、日程第１０・議案第２４号「小中一貫教育の推進に向

けた基本的な考え方について」、原案のとおり決定することにいたします。 

以上で公開の会議は終わりました。 


